

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

Remercie-thon et lancement de la campagne de bourses 2017

EDMONTON, le 14 mars 2017 – La Fondation franco-albertaine et Le Campus Saint-Jean ont tenu conjointement à midi aujourd’hui un événement afin de permettre aux étudiants du Campus Saint-Jean qui sont lauréats des bourses de 2015-2016 de remercier les généreux donateurs qui leur ont accordés des bourses l’an dernier.

La Fondation en a profité pour lancer sa campagne de bourses 2017. Les dates pour soumettre une demande aux différentes bourses sont du 15 mars au 15 mai.

Thomas Pomerleau de l’Association des étudiants du Campus Saint-Jean et membre de la famille de Marie-Rose-et-Laurent Goudreau en a profité pour souligner la nouvelle bourse au nom de ces grands-parents disponibles pour un étudiant ayant complété au moins une première année de post secondaire qui est résident ou a des racines dans la région de Beaumont en Alberta et qui étudie au Canada.

30-

Pour plus d’information : Joël F. Lavoie
Directeur de La Fondation
780 999-2085
j.lavoie@telus.net